

Les records du monde battu lors des Championnats du monde d'athlétisme seront récompensés par un prix de 100 000 dollars



L'Association Internationale des Fédérations d'Athlétisme (IAAF) a annoncé que chaque record du monde battu lors des Championnats du monde qui commencent samedi à Beijing sera récompensé par un prix de 100 000 dollars.

20 records du monde ont été battu au cours des 32 années d'histoire de ces championnats. Le dernier record battu est celui du relais 4X100 mètres, remporté par la Jamaïque à Daegu en 2011.

L'Association Internationale des Fédérations d'Athlétisme a précisé que dans le cas où un sportif égaliserait un record du monde il ne recevrait pas le prix.

Le montant de ce prix est identique à celui qui avait été fixé pour les Championnats du monde de Moscou en 2013.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/66089-les-records-du-monde-battu-lors-des-championnats-du-monde-dathletisme-seront-recompenses-par-un-prix-de-100-000-dollars>



Radio Habana Cuba